

NOTAS HÍPICAS

* **GANÓ EL DEBUTANTE**

La edición 26 del clásico "Velocidad" Ing. Miguel Salem Dibo fue para el debutante EMULGENTE. Tal como alguna vez lo hicieron Stéfano y Bonito, el hijo de Easy Miner y Minnie, vino, vio y venció en el corto recorrido, dándole el primer triunfo para el stud Trini y su propietario Ing. Xavier Aspiazu.

* **NO HUBO RÉCORD**

La marca de 0'58"1/5 quedó "lejos" del récord nacional de Versátil y ni siquiera superó el récord de temporada de Pacatán. El desgaste por el intenso pleito y la descomunal lucha, al final pasa factura, por lo que generalmente no hay marcas en este tipo de carrera.

* **CURIOSIDADES**

La letra "E" fue la indicada. Emulgente, El Carite y Encuentro Íntimo, los tres primeros del "Velocidad" inician su nombre con esta letra. Sabe que significa Emulgente? Nada tiene que ver con emulsión y sus derivados como parecería ser. Emulgente es un tipo de vena que lleva sangre a la región renal. Emulgente sacó la cara por su propio hermano El Mayoral, que las dos ediciones anteriores trató de ganar este ganar clásico, siendo en las dos ocasiones segundo de Papo.

* **INCENTIVAN CARRERAS SOBRE 1.600 METROS**

Con el fin de elevar el interés para participar en competencias sobre 1.600 metros, se dictaron medidas interesantes. La Comisión de Carreras aprobó un movimiento especial en la Tabla de Handicap para los participantes, donde destaca que desde el tercer lugar en adelante, los ejemplares bajen dos puntos. Algo que se realiza en Monterrico. Por su parte, desde Gerencia nos comunicaron que cuando se programen estas carreras se aumentará el porcentaje asignado como premio de 3,7% al 4,7%.

* **TRIPLE CORONA A LA VISTA**

El Reglamento para participar en la Triple Corona 2009 está a disposición de los interesados en este número. Se conocen ya las fechas de las tres competencias, que se inician con el "Estreno" el próximo 30 de agosto, luego la "Polla" el 13 de septiembre y finalmente el "Derby" el 27 de septiembre. Antes de la trilogía se correrá en 1.700 metros el "Ensayo", que tiene fecha 16 de agosto.

* **SERIE DE TELEVISIÓN SOBRE JINETES**

El lunes anterior se transmitió el tercer capítulo de la serie "Jockeys", que se emite por el cable. En los documentales se aprecian los triunfos y derrotas de conocidos jinetes norteamericanos, así como detalles de su vida privada. Destaca la figura de Mike Smith (Salón de la Fama) y Chantal Sutherland conocida jocketa, que son pareja, así como de jóvenes jinetes como Joe Talamo. La serie gira en torno a la temporada de Oak Tree en Santa Anita. Se aprecian importantes carreras, cómo es el bautizo, donde reciben el baño con una cubeta de agua y huevos, o sus presentaciones ante los Comisarios, justificando sus actuaciones en carrera, so pena de suspensión. Los invitamos a seguir la serie a través del canal Animal Planet, los lunes a las 10 pm por el canal 40 de TV Cable y canal 504 de Telmex.

* **NUEVO JINETE PERUANO**

Se otorgó patente provisional por noventa días al jinete peruano Alan Manuel Arce Montoya de 24 años. Su campaña la ha realizado en el hipódromo de Monterrico, donde pasó de jinete aprendiz a profesional en seis meses. Es ganador de más de 300 carreras al momento. La oportunidad para observarlo públicamente está a la espera, aunque ya trabajó caballos en la mañana sabatina de aprontes con caballos del stud David y Daniel.

* **CORTOS HÍPICOS**

Volvió Fabricio Paredes a la narración, aunque con un pequeño retraso que nos puso en apuros...Quedó demostrado que la experiencia no es un accidente...Que suerte la de un aficionado...Un conocido de las tribunas se alzó con un tremendo pago de la Trifecta...Apenas con un dólar se llevó nada menos que \$ 728,20 en la última carrera...Es el mayor reparto en esta apuesta de lo que recordamos...Los niños estuvieron entretenidos...Pasaron la tarde jugando en un salta salta, que fue contratado para la especial reunión pasada...Los piqueos y bebidas fueron del agrado de todos en Tribuna Media y Popular...Tampoco se quedaron atrás los asistentes a la Agencia Central del Fórum, que también fueron atendidos...El norteamericano Gabriel's Hill vendrá desde Quito los primeros días de la próxima semana...Será inscrito en el "Fundación" del 26 de julio...Su jinete será Xavier Ycaza que lo está trabajando en la capital...Cambiaron de stud: Sayonara que correrá con los colores del stud La Patrona; Wendy, que reaparece, con la divisa del Italia y Cambiazo con el manabita stud El Carmen...También reaparece Pauletta...Tendremos una carrera tomada del Simulcasting...Se abrirá la tarde con una desde Uruguay para completar ocho carreras...Maroñas la tarde del domingo tiene nada menos que diecisiete carreras...La principal el "Presidente de la República" sobre 2.400 metros...